
 

 

ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 19-01-24  

Reunidos presencial y telemáticamente el día 19 de enero de 2024 a las 19:00 horas, en segunda 

convocatoria, la Asamblea de la FCDI 

MIEMBROS DE LA ASAMBLEA PRESENTES: 

Presidente:  

Carlos Moya Moya 

Estamento de Clubes Deportivos: 

⋅ Club La Calgosa 

⋅ Club Alpino Tajahierro 

⋅ Club de Esquí Grupo Sidenor 

⋅ Club de Esquí y Montaña Solvay 

Estamento de Deportistas: 

⋅ Jorge Torcida Bedia 

⋅ José María González Mecieces 

 

Estamento de Técnicos y Entrenadores: 

⋅ Marcos García Díez 

⋅ Cecilia Manzanares San Juan 

Estamento de Jueces, DT y Entrenadores: 

⋅ Sergio Diez de Velasco Odriozola 

Secretario:  

⋅ Diego Rodríguez de Mier 

 

ASAMBLEISTAS NO PRESENTES: 

Estamento de Clubes Deportivos: 

⋅ C.D.E Avalancha 

⋅ Club EEE Alto Campoo 

⋅ Club Mushing Comillas 

⋅ Club Surfingets Winter Sports 

⋅ Skandy Vip Ski Club 

⋅ Rody Ski Club 

 

Estamento de Deportistas: 

⋅ Antonio José Gutiérrez González 

⋅ Emilio Miguel González García 

⋅ Jesús Martínez González 

⋅ Juan Carlos González Cueli 

 

Orden del día: 

 

1- Aprobación de las cuentas anuales 

El presidente toma la palabra y da la bienvenida a los asistentes presenciales y a los miembros que 

participan por videoconferencia a través de la aplicación Zoom. 

Comenta que se ha enviado a todos los asambleístas la documentación relativa a las cuentas 2023 y 

pregunta si alguien tiene algo que añadir. 

 

Sergio Diez de Velasco hace las siguientes intervenciones: 

• Le gustaría saber los ingresos y los gastos de cada carrera, el presidente le dice que a principios 

de año se ha hecho provisión de fondos a Estudio 3C y a Boomerang Eventos para salvaguardar el 

patrimonio de la FCDI ante el posible embargo, por ello no hay cifras en cuanto a los gastos de 

cada una de las pruebas, pues se hizo conjuntamente. 

 



• Sergio Díez de Velasco le dice que se tiene que saber cuanto se gasta y se ingresa en cada prueba 

para ver si es rentable organizarlas. El presidente le dice que eso ya se calculó, y que empiezan a 

ser rentables a partir de 80 corredores. 

• También pregunta por la gestión del Snow Park, quiere saber si ha sido rentable 

• Añade que la partida “GASTOS” es la más grande y no sabe a qué corresponde, el presidente le 

dice que, como puede ver claramente, todos los gastos incluidos en ella corresponden al 

programa TECNIFICACIÓN. 

• Sergio quiere que los gastos e ingresos de cada partida estén detallados y sugiere contratar los 

servicios de una asesoría para que los haga detallada y correctamente. 

• También pregunta por qué hay un club que ingresa el 7 de junio 3.000 €, el 27 de junio 3.776 € y 

el 12 de diciembre 3.999 €, o sea, pregunta por qué acumulan los gastos y pagan a mitad y a final 

de año, cuando ellos pagan el jueves siguiente a la solicitud de inscripciones o licencias, el club 

Solvay y Sidenor también dicen que ellos adjuntan el justificante de pago junto con la solicitud de 

inscripción o de licencias, a todos les parece mal que la FCDI financie a un club y dicen que no 

debe ser así. 

• También pregunta por la situación del tema concurso de acreedores, el presidente le dice que 

sigue igual, que de momento no nos pueden embargar, porque estamos en preconcurso.  

 

Se aprueban por unanimidad las cuentas 2023 

 

2- Aprobación del presupuesto para el año 2.024 

 

El presidente informa sobre el presupuesto realizado. Se aprueba por unanimidad el presupuesto 2024 

 

3- Aprobación del Reglamento de utilización de la Pista de Entrenamiento 

 

Jorge Torcida dice que está de acuerdo con todo, salvo con que es responsabilidad de los entrenadores la 

colocación de las redes. Añade que se debería dar un curso de colocación de redes de seguridad. 

Marcos García le dice que Jorge, como DT, y Carlos, como TD3, deberían saber colocar las redes. 

Y les ofrece la posibilidad de diseñar un plano de seguridad y mirar entre todos juntos los puntos 

conflictivos, a Jorge le parece bien. 

Sergio y Jorge preguntan si el seguro de responsabilidad civil de la FCDI cubre a los entrenadores en el 

entrenamiento, el presidente le dice que sí. 

Se aprueba por unanimidad el Reglamento de utilización de la Pista de Entrenamiento 

4- Ruegos y preguntas.  

Los clubes Tajahierro, Solvay y Sidenor solicitan hacer una votación respecto a la forma de pagar los clubes 

las licencias, seguros y solicitudes de inscripción a pruebas. 

Se acuerda por unanimidad de todos los asambleístas adjuntar el justificante de pago junto con cada 

solicitud. 

Siendo las 20:20 horas del 19 de enero de dos mil veinticuatro, se da por finalizada la Asamblea General 

Ordinaria de la FCDI. 

 

 

EL PRESIDENTE      EL SECRETARIO 

D. Carlos Moya Moya       D. Diego Rodríguez de Mier 
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